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Si todas las entidades de la avicultura cubana alcanzaran los

resultados que obtiene la Unidad Empresarial de Base (UEB) Ricardo

López de Camajuaní en Villa Clara, no hubiera disminuido la entrega

normada de huevos a la población y la alegría de sus trabajadores

sería mayor este 22 de mayo, aniversario 58 de la fundación del

Combinado Avícola Nacional. En esa Unidad de la Empresa Avícola de

Villa Clara, que con las mismas carencias alimentarias logra

sobrecumplir sus planes de huevos, celebrarán la efemérides este

sábado.

Carlos Quintanal Feitó, su director hace dos años, aplica allí la

experiencia de más de veinte años como presidente del Consejo Popular

La Quinta.

Carlos- Nos dimos cuenta que juega un papel fundamental el control, la

fiscalización y la exigencia al cumplimiento del deber.

Periodista- Exponga concretamente los resultados que obtuvo el año

pasado y que viene logrando este año.

Carlos- El años pasado logramos producir más de 10 millones de huevos,

es decir sobrecumplimos la producción en un millón 967 mil huevos y en

este año en curso que llevamos la crianza ya en el tercer mes del año

también vamos sobrecumpliendo la producción con más de un millón de

huevos, la producción ha sido estable y sostenida.

Periodista- Este es un colectivo acostumbrado a cumplir los planes

Carlos- Si, este es un colectivo que hay que reconocer también la

permanencia de los trabajadores, no hay fluctuación, se sienten bien,

atendidos, se aman, se respetan, que respeta lo que hace y acoge muy a

pecho el trabajo.

Periodista- ¿Qué es lo que marca la diferencia en esta UEB Ricardo

López si los problemas de alimentación los tiene la avicultura en todo

el país?
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Carlos- Yo pienso que lo que nos marca es la dedicación de cada

trabajador y el empeño que ponen en lograr la tarea. Este es un

colectivo que tiene un sentido de pertenencia muy fuerte, que logra

resultados a pesar de las carencias materiales porque le pone empeño,

deseo, el alma a su trabajo.

Periodista- O sea, usted quiere decir que, pienso que llegue a esta

unidad, pienso que se comen las gallinas.

Carlos- Si, es así, este es un colectivo muy abnegado, no estamos

hablando con autosuficiencia sino con resultados palpables, medibles y

reconocimientos que se ha ganado este colectivo.

Periodista- Porque me imagino cuanto les duele a ustedes los

avicultores cuando llegan menos huevos al pueblo.

Carlos- Estamos concientizados y lo damos a conocer en los matutinos,

que nosotros tenemos que trabajar duro para que al pueblo le pueda

llegar los huevos que le corresponde cada mes. Y por el colectivo de

esta unidad no les faltarán.

Marilín Guevara Jiménez lleva 12 años ininterrumpidos como navera en

la UEB Ricardo López y es además la secretaria general de la sección

sindical, lo que es prueba de su prestigio dentro de su colectivo.

Marilín- Para todo cuentan conmigo, me llaman cuando hay problemas,

para cualquier cosa o tarea que haya que hacer, para resolver los
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problemas de la granja, los problemas individuales de los

trabajadores, para el embellecimiento de la unidad, te digo, para todo

lo que haga falta.

Periodista- Es muy abnegado el trabajo de la navera, para ustedes esas

gallinas son casi como familia, en contacto directo con ellas todos

los días.

Marilín- Asimismo es, y hacemos nuestro trabajo con el mayor amor del

mundo porque nos gusta, por eso es que tenemos estos resultados.

Periodista- ¿Y cuál es la mayor alegría de una navera?

Marilín- Que por la tarde que cuando termine la jornada de trabajo

veas los resultados, o sea los huevos.

Periodista- ¿Y es verdad que cuando cacarean incesantemente por la

mañana como están haciendo ahora mismo es que las gallinas están

alegres?

Marilín- Es que están alegres, conforme estamos las naveras están las

gallinas, porque aunque no lo crea ella le trasmite a la gallina su

estado de ánimo, su deseo de trabajar, así que no debes venir

deprimida a tratar a las gallinas.
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